
TOP…: Kenntnisstand zu den Planungen der VSB Neue Energien 
Deutschland GmbH Windparkvorhaben Mildenau-Jöhstadt 

 

 Ich warte derzeit noch auf Informationen von VSB zum Sachstand 
der Planungen. Ich habe am Freitag, den 25. August ein Telefonat 
mit einem Vertreter der Firma VSB geführt. Er sicherte mir zu, dass 
er zu seiner nächsten Dienstberatung Informationen über den 
Planungsstand einholt und sie mir weiterreicht. Bis jetzt kann ich nur 
die bereits von mir gemachten Aussagen wiederholen, dass sich die 
VSB auf der Potenzialfläche der Grumbacher Seite die Flächen für 2 
mögliche Standorte gesichert hat.  

 Wo genau diese Standorte sind und ob die VSB für die 2 Anlagen 
schon Planungen angeschoben hat oder die Absicht hat, diese 
anzuschieben, kann ich derzeit noch nicht sagen. 

 Ich hoffe, dass ich schon bis zu den Ausschusssitzungen aber 
spätestens bis zur Stadtratssitzung genauere Informationen 
bekomme. Ansonsten kann ich dann nur von meinen eigenen 
Erfahrungen über das Planungsprozedere für Windenergieanlagen 
berichten. Was dann aber auch nur wieder nur ein Halbwissen ist 
und davon wird meiner Meinung nach schon viel zu viel in Umlauf 
gebracht. 

  


